

# Un rendez-vous ophtalmo en moins d'une semaine, c'est possible !

**Beauvais.** Depuis début 2025, la boutique Alain Afflelou de Beauvais, située dans la zone de Ther, propose un service de téléconsultation en ophtalmologie. Objectif : fournir à ses clients un rendez-vous plus rapidement.



**Noam Bel Khader**  
Journaliste

nbelkhader@courrier-picard.fr

**D**ans une petite pièce à l'arrière-boutique, Bertrand Calais s'affaire à une tâche peu commune pour un opticien. Le gérant du magasin Alain Afflelou de la zone de Ther de Beauvais s'est équipé, en novembre dernier, de la panoplie complète d'un ophtalmologue. Il encadre, chaque semaine depuis janvier, une dizaine de téléconsultations en ligne avec un professionnel de santé. « C'est comme chez l'ophtalmo, décrit-il. Il y a d'abord un orthoptiste qui effectue les examens de vue à distance, puis le patient est redirigé dans une salle d'attente virtuelle avant qu'un ophtalmologiste ne prenne le relais et lui délivre une ordonnance. »

## « Vendredi pour mardi »

Pour Bertrand Calais, l'objectif était de fournir à sa clientèle une alternative aux rencontres physiques difficiles d'accès. « Les délais peuvent être longs. Je connais certains clients qui préfèrent se rendre en région parisienne pour être pris en charge plus rapidement », explique-t-il.

Et du côté des patients, justement, on est ravis. À l'image d'Hervé qui a trouvé son rendez-vous en moins d'une semaine, « le vendredi pour le mardi d'après. C'est rapide ! », se réjouit-il. Lui qui était déjà client chez Alain Afflelou a entendu parler de cette téléconsultation grâce à Bertrand Calais. « C'est aussi un moyen de fidéliser la clientèle », glisse l'opticien.

Attention tout de même à ne pas se faire avoir avec cette nouvelle pratique, alerte Vincent Dedes, président du Syndicat national des ophtalmologistes de France. « Certains opticiens en profitent pour facturer l'accès à la téléconsultation si on n'achète pas de lunettes dans la boutique ensuite, dénonce-t-il. Cela donne des prix autour de 80 €. Je rappelle aussi qu'un rendez-vous virtuel n'est pas à la hauteur d'une consultation en physique. »

## 30 € remboursés

Mais Bertrand Calais rassure, il n'y a rien de tout ça dans son magasin. « La consultation est de 30 €, remboursés par la sécurité sociale et la mutuelle, que vous achetiez nos lunettes, ou non. » Même si après la séance d'une trentaine de minutes, la « quasi-totalité » des clients vont faire un tour dans les rayons du ma-



La consultation virtuelle dure une trentaine de minutes.

gasin pour essayer leurs futures montures.

Il arrive, en revanche, que certaines fois la consultation ne suffise pas. « Si une pathologie est détectée, le médecin conseille au client de prendre, rapidement, un rendez-vous chez un autre ophtalmologue, en physique cette fois », explique Bertrand

Calais. « À noter que l'on ne peut pas enchaîner deux téléconsultations d'affilée, précise Vincent Dedes. Ce service est également déconseillé pour les plus de 65 ans. » Mais il permet, à tous les autres, d'avoir bon pied et surtout bon œil. ●

## Beauvais

### Après 25 ans dans un container, de nouveaux vestiaires pour les Arlequins



Inauguration des vestiaires des Arlequins 2

Bastien Bourdet le président de l'association sportive Arlequins XV rugby était tout sourire, ce samedi 17 mai, à l'occasion de l'inauguration des nouveaux vestiaires de son club situé avenue Jean Rostand, Bois Quequet, par les élus municipaux. « Précédemment, nous disposions d'un contai-

ner de 25 m<sup>2</sup>, qui était là depuis 25 ans, désormais nos 40 licenciés vont bénéficier d'un équipement modulaire de 100 m<sup>2</sup> sécurisé, divisé en hall d'accueil, vestiaire visiteurs, d'un autre pour les arbitres ou pour les féminines et du vestiaire principal muni d'un local ré-

## Du rugby à 5 mixte la saison prochaine

Ces nouveaux vestiaires seront équipés de douches et toilettes. Cette réalisation qui a coûté 115 000 euros, devenait indispensable pour le club de rugby loisirs, car dès septembre, ils accueilleront les Titans, une section de rugby adapté composée d'une quinzaine de personnes. « Et nous allons lancer également dès la prochaine saison le rugby à 5 mixte sans contact, une nouvelle discipline qui se développe dans beaucoup de clubs de rugby. Ce projet de vestiaires a été monté par mes prédécesseurs et il se concrétise aujourd'hui sous ma présidence, nous remercions les équipes municipales d'avoir doté notre club de cette installation ». ●

## Chambly

### Une tonte de moutons en public

La fête de la nature a battu son plein samedi 17 mai à Chambly pour sa 4ème édition, organisée par Pam and Co dans le parc de la piscine Aquathelle. Les animaux de la ferme ont attiré de nombreux enfants qui ont pu assister à la tonte des moutons. Pam and Co, la ferme pédagogique de Chambly, est une association qui intervient dans les écoles et laisse pâturer ses animaux

dans plusieurs lieux de la ville et dans des collèges du voisinage. Elle compte aujourd'hui une soixantaine d'adhérents, bénévoles investis qui avaient préparé de nombreuses animations sur le thème de la nature et de la biodiversité. Ludovic Carduner, son président, travaille avec la ville de Chambly à la création de locaux pouvant abriter la ferme pédagogique. ●

<p><b>TRAITEMENT DE L'HUMIDITÉ</b></p> <p><b>MURPROTEC</b></p> <p>TRAITEMENTS DÉFINITIFS CONTRE L'HUMIDITÉ</p> <p><a href="http://www.murprotec.fr">www.murprotec.fr</a></p>	<p>Diagnostic humidité <b>OFFERT</b> (valeur 350€)</p> <p>Moississures - Salpêtre Infiltrations caves &amp; sous-sols Hydrofugation façades</p> <p><b>70 ans</b> d'expérience</p> <p><b>03 23 62 66 80</b></p> <p>Direction Régionale Champagne Ardenne - Picardie 51 - 08 - 02 - 80 - 60</p>
--	---